

Chers enfants du diocèse de Cambrai,



Les enfants du « Jardin Francisco A. Murillo », les Pères de famille et moi-même, nous vous envoyons un salut reconnaissant en espérant que vous avez passé de bonnes fêtes de fin d'année. Que la nouvelle année soit de 'prosperidad' et de bénédiction pour chacun d'entre vous. Nous sommes contents de pouvoir communiquer avec vous par l'intermédiaire de Sœur Leonila et vous dire toute notre gratitude pour votre geste de collaboration.

Le partage a fait briller de joie les enfants et à l'occasion de la fin de l'année scolaire pouvoir leur offrir ce dont ils avaient besoin pour aller à l'école, car tous viennent de milieu de familles en grandes nécessités. Je vous joins les factures ; il reste en caisse 477,56 lempiras (soit environ 18,88 €) qui serviroit pour accueillir les nouveaux élèves à la rentrée prochaine.



Espérons que cette nouvelle année soit pleine de bénédictions pour les petits et les grands.

Iris Yanett Martinez, Directora
Josefa , Presidenta sociedad de Padres de familia



Quelques exemples des enfants qui ont pu être aidés :

Au Jardin d'enfants : 22 enfants

Colonia Suyapa : 20 enfants

Internes : 10 enfants

Apprentissage aux enfants spéciaux : Centre de réhabilitation nutritionnel Santa Ana...

'Rayon de soleil' chez les indigènes Lencas : 16 enfants

Barrio Las Brisas : 25 enfants

Etc...